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2025‐2026年度も引き続き会長続投となり、3

期続けてのクラブ会長を務めさせていただくこ

とになります。海外での国際協力の仕事を生業

にしている私は日本にいる時間が限られてお

り、毎月の例会を含むクラブ活動に対面で参加

することがなかなかできないオンライン会長で

すが、皆さんのご支援を受けながらあっぷあっ

ぷしながらもなんとか会長を務めています。 

昨年度は、皆さんのご尽力もあり、毎月の例

会・事務会を途切れることなく開催することが

できました。札幌 YMCAの活動や行事への参加や

サポート、年末恒例の安田文子さんのチャリテ

ィーピアノコンサートも実施することができま

した。2月には柴田さん、伏木さん、山崎さんの

ご尽力によってはじめてのスキーを楽しむ企画

もできました。2年前に復活した YMCA汝羊寮の

学生さんとの交流も少しずつ活発に行えるよう

になりました。そして、東日本区ユースアクシ

ョンとして札幌 YMCAユースボランティアリーダ

ー会の皆さんが考えて札幌ワイズも少しだけ応

援した「グッズドライブ」も 3回にわたって実

施し大成功でした。ふり返ってみると、少数精

鋭のワイズメンバーにも関わらず、かなり盛り

だくさんに活動を行っており、これもひとえに

クラブメンバーの皆さんのご尽力の賜物です。 

今年度も、札幌 YMCAユースボランティアリー

ダー会や汝羊寮のみなさんとのコラボや応援を

もっと活発にしていきたいと考えています。ま

た、YMCAの活動にも受け身ではなく、できるだ

け積極的にコミットしていき、YMCAやユースの

応援だけでなく、CSとして地域のイベントなど

にも積極的に出ていくことで、我々ワイズも一

緒に楽しむ、一緒に盛り上げていきたいと考え

ているところです（私自身は基本的にはお祭り

男で、イベントやお祭りなどに参加するのでは

なく実施する側が好きなので）。そのためには一
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Faith, Love, Action 
Act now with faith and love!       
『ワイズのらしさ再発見』 

Rediscovering Y's Uniqueness 
「Well Beingなワイズライフを」 
「充実した人生を送るためのワイズ活動」 

「父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいるように、す
べての人を一つにしてください。彼らもわたしたちの内にいるようにしてくだ
さい。そうすれば、世は、あなたがわたしをお遣わしになったことを、信じる

ようになります。」マタイによる福音書 第 17 章 21 節 秋葉 聡志選 

巻頭言 「昨年度を振り返って＆今年度活動に向けての抱負」 
小野 健 
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緒に盛り上げていく仲間が必要で、少しでも良

いので一緒にワイズ活動をしてくれる仲間を増

やしていこうと考えているところです。今年度

も引き続きよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前列： 左から 小谷、小野、義村、秋葉 

後列： 左から 柴田、本宮、伏木、宮崎、北川 

スクリーン： 安田 

 

日 時：2024年 6月 17日（火）18:30～20:30 

場 所：札幌 YMCA101教室＋オンライン 

出席者：秋葉、小谷、小野、北川、柴田、伏木、

宮崎、本宮、義村 

リモート：安田、 

出席者計 10名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌ワイズメンズクラブ 
２０２５年３月例会 

札幌ワイズメンズクラブ 
２０２５年７月例会 

日 時：2025年 7月 22日（火）18:30～20:30 

会 場：レストラン茶酒屋食堂おうぎ（移動例会） 

会 費：未定                

司会    山崎 修 

①  開会点鐘       会長  小野 健 

②  ワイズソング、ワイズの信条    全   員 

③  今月の言葉・なぜこの言葉を  山崎 修

④  開会あいさつ      会長   小野  健 

⑤  誕生日   7月 3 日 中田 靖泰 

7月 15日 小野 エリナ 

⑥  結婚記念日 なし 

⑦ 諸報告 
⑧ ＹＭＣＡ報告 担当主事  北川 佳治 

⑨  今月の歌 

「深夜高速」 
フラワーカンパニーズ（2004） 

本宮大輔 選 
⑩ 閉会点鐘 会長 小野 健 

 

札幌ワイズメンズクラブ 2025 年６月例会 

 

２０２５年４月例会   在籍会員 １２名   出席者 １０名  メネット ０名  メーキアップ ０名 

  出席報告    ゲスト ２名  ビジター ０名  出席者合計 １１名  出席率６７％ 

勇退を表明された義村さん 

長年ありがとうございました。 

卓話をする小野会長 
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2025 年 6 月 21 日（土）に汝羊寮の学生さん

とワイズメンバーとの交流を深めようと、BBQ

パーティーを開催しました。当日はあいにくの雨

模様で心配しましたが、寮生のみんながビニール

シートを貼ったり、テントを設置してくれたので、

雨の心配をすることなく、屋外（寮の裏庭）スペ

ースで行うことができました。お昼過ぎから寮に

乗り込み、寮生のみんなと会場設営や火おこし、

食材の用意などをワイワイとフライングでビール

を飲みながら準備して、三々五々ワイズメンバー

も駆けつけて、学生さんたちも集まり、夕方 4 時

過ぎからスタート！パーティーには、武蔵理事長

（手作りのちらし寿司絶品でした！）、寮生 OB

の大槻さん（御年 89 歳とは思えないくらいパワ

フルな方でした）、北見から二本松さんが北見銘

菓ほっちゃれを持って参加いただきました、あり

がとうございました！最初の乾杯の挨拶は会長

（小野）がさせていただきましたが、あとは無礼

講、みんなでワイワイガヤガヤお肉を焼きながら

お酒をたらふく飲み、語り合い続けました。寮生

だけでなく、留学生の方や他学含めてたくさんの

学生さんが来てくれました。途中からは札幌での

学会に来られていた医学部 OB の面々がビールサ

ーバーと北大静内牧場の短角牛（絶品でした！私

は二切れのみでしたが．．．）や大量のお酒ととも

に乱入（？）、誰が誰だか良く分からない状態で

したが、とても楽しく時間を一緒に過ごすことが

できて、こんなパーティーもたまには良いものだ

と思いました。 

昨年あたりからすこしずつワイズメンズクラブ

と汝羊寮との交流を進めてきていますが、今回の

パーティーでお互いの距離がぐっと縮まってきた

のではないかと思います。これからも色々なコラ

ボを通じて、おじさんたちも若い学生さんたちの

エネルギーをもらいながら、どんどん交流を深め

ていきたいと考えています。 

今回の企画に協力いただいた汝羊寮のみなさん、

ワイズメンズクラブの皆さん（特に柴田メネット

には早い時間から準備に来ていただいてありがと

うございました）、本当にありがとうございまし

た！ 

 

何故このことばを！秋葉聡志 

YMCA結合の聖句です。ロンドンの

YMCAが誕生した 1844年から 11年後

の 1855年、パリで第 1回世界 YMCA

大会が開催され、9ヵ国 38YMCAが集

まって世界 YMCA同盟が結成されまし

た。同時に YMCAのアイデンティティ

である「パリ基準」が制定され、今

も YMCAとは何かを示しています。分

断が進む世界にあって、改めて強く

心にとめておきたい聖句です。 

汝羊寮の学生さんとの BBQパーティー 

小野 健 

若者と語らう二本松さん（北見クラブ） 

豪華な差し入れ 

ありがとうございました！ 
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2025年 6月 14日(土)～15日(日)チミケップワ

ークを行いました。札幌クラブは小野会長、柴田

夫妻の参加で北見クラブは大澤会長、二本松ワイ

ズの 2 名、十勝クラブは西日本区大会が重なり参

加できませんでした。 

初日は北見 YMCA保護者の皆さんが 30 名程朝か

ら砂利挽きや小枝拾いに精を出し、後半はスタッ

フの計らいで湖沿いでの水遊びに大はしゃぎとの

事でした。ワイズの早朝一番乗りは大澤会長で落

葉集めから始まり、小野会長と二本松さんがメイ

ンホールの防腐剤塗に専念。遅れて柴田夫妻が参

加し後半の落葉集め（土づくり）で初日のワーク

は終了しました。持ち込みの夕飯で小林スタッフ、

植田スタッフ、小野会長、柴田夫妻が語らいの一

時を過ごしました。ワイズが現地スタッフと夕ゆ

っくり話す機会を与えられ有意義な時を過ごしま

した。翌朝は小野会長が 5 時起きで汝羊寮に向け

て出発し、柴田夫妻は小キャビンのドアペンキ塗

り（最も労力が少なく経験値の要らないワーク）

を任され、1 ドアー完成させました。思いのほか

やった感の出る仕事でした。 

11時にはキャンプ場をクローズして現地解散とな

りました 。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年 6月 7日(土)東日本区大会を前に午前 10

時より代議員会が行われた。 

札幌クラブからは小野会長と柴田北海道部長が

出席。会議は滞り無く終了した。 

札幌クラブや北海道部に関係する項目を下記に

報告します。 

1. 2025-26年度理事：山下 真、2026-27年度理

事：山下 真、2027-28年度理事：鈴木伊知郎 

2. 従来の「湘南・沖縄部」の名称を「かながわ

部」に改名 

＜理由＞沖縄クラブが西日本区京都部に移籍

した為 

3. 東日本区の厳しい財政を鑑み、2025-26 年度

より部事業費の支援を廃止 

4. 従来半年報は部長を経由して東日本区に報告

されていたが、手続きの簡略化の目的で 2025

年 7 月よりクラブ（クラブ会長）から部長を

経由せず東日本区事務所に直接報告する。 

5. 従来の東日本区大会の在り方を刷新し、担当

ホストクラブが企画・実行・予算執行を行う

方法から東日本区内に実行委員会を設置し、

地元ホスト（クラブ・部）と連携して行う事

とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年 6月チミケップワーク報告 

柴田伸俊 

6月東日本区大会：代議員会報告 

柴田 伸俊 
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短期集中サマープログラムがいよいよ開始 

7 月 26 日よりサマーキャンプおよび札幌 YMCA

館内で実施するアクアティック、フロアスポーツ、

学びのプログラムが順次行われます。 

今年も、市内小学校の夏休み期間が延長されて

いますので、キャンプ企画を例年より多く揃えて

います。 

また、サマーキャンプを前に、ユースボランテ

ィアリーダー達のリーダートレーニングを実施し

ます。野外活動の基礎知識および人権理解などの

座学やフィールドワーク、プログラム計画などの

トレーニング経て、本番に挑みます。 

今年も、ひと夏の思い出づくりと良き経験を積

んでもらえるように、スタッフ・ユースボランテ

ィアリーダー共に準備を進めてまいります。 

 

日時：2025年 6月 24日（火）19時～20時 20分 

場所：札幌 YMCA 総主事室＋オンライン 

参加者：小野（長）、秋葉、小谷、柴田、宮崎、北川  

（OL）本宮、安田 

1. 7月号ブリテンについて 

原稿執筆担当者、ブリテン編集担当（仮）などを資

料に基づき協議、決定。 

 

2. 7月例会について 

日時・場所 2025年 7月 22日（火）18時 30分～ 

例会内容：卓話なしの懇親会例会 

 事務会は、29日に変更。 

 

3. 2025年 8月～の例会卓話について 

2025年 8月 19日（火） 汝羊寮池田君の卓話 

池田さんが起業したビジネスについて 

（以後、略） 

 

4. 汝羊寮＆YMCAユースとの交流活動 

6月 21日（土）夕方から汝羊寮裏庭でのバーベキュ

ーパーティ報告があった。 

 

5. 札幌ワイズ創立 70周年行事について 

日時：10月 25日（土） 

⚫ 北海道部会と併せて開催8/23（土）に当初予定し

ていた北海道部会を後ろ倒しとする 

場所：札幌プリンスホテル（予約済み） 

記念公演：三浦豪太氏（確認済み） 

 予算はクラブ特別会計を組んで実施する。 

（5/26（月）に三役で事前協議） 

参加人数 40～50名規模で事業費 70万円～80万円 

プログラム内容： 

①北海道部評議会②部会③70周年式典④祝賀会 

⑤二次会で構成 

⚫ 式典内で永年会員表彰：中田メンへ 

⚫ 関係者への連絡通知を本日事務会で決定した内容

で行う（ワイズドットコムなどを活用） 

⚫ IBC台中クラブに声掛けする。 

⚫ 会費設定：評議会・部会 2,000円  

祝賀会 10,000円 両方出る人は、12,000円 

6. チミケップキャンプワーク報告 

 6/14（土）～6/15（日）、柴田さんご夫妻、小野、

北見からは大沢会長、二本松さんが参加 

 

7. 東日本区大会宇都宮大会の参加報告 

 札幌クラブからは柴田部長、小野参加 

 

以上 

 

ＹＭＣＡニュース 担当主事 北川 佳治 
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何故この歌を 本宮 大輔 

今回はみなさんで歌わないので最近の曲を。 

リリース当時、一度メジャーデビューするもヒ

ットに恵まれず、契約解除になりながらも、そ

れでもあきらめず活動を続ける彼らが「生きて

いてよかった」と叫び続ける名曲です。 

 聞いていると、自分の生きていてよかったと

思える瞬間を探してしまいます。 

札幌クラブ 2025年 6月事務会報告 

本宮 大輔 


